

Raiponce infos

ASSOCIATION ENVIRONNEMENT SAINT MARTINODIENNE

Agréée au titre de l'environnement



N° 22 - Avril 2024

Edito

Voilà déjà un an maintenant que je suis présidente de l'association... Je ne peux m'empêcher de penser à tout le chemin parcouru par Raiponce, depuis sa création en 1992, sous la houlette de Francis puis de Gérard que je remercie chaleureusement pour leur implication sans faille. J'espère être à la hauteur des missions qui m'ont été confiées !

Sophie PETIT, Présidente

Aménagement paysager au sud du village

Une prairie fleurie en faveur de la biodiversité

Depuis quelques années, Raiponce s'est investie, en partenariat avec la commune, dans l'aménagement d'une prairie fleurie à l'entrée sud de la commune.

Bien plus qu'une simple tendance, la prairie fleurie constitue une véritable alternative au gazon conventionnel. Cessons de considérer l'herbe comme une moquette bien lisse, impeccablement tondu, mais plutôt comme un support à la vie ! En effet, cette initiative permet d'accueillir dans ce secteur pauvre en biodiversité des insectes tels que les abeilles, des oiseaux ainsi que tout un tas d'autres animaux...

Cette prairie, qui est en fleurs durant toute la belle saison, réclame peu d'entretien. Nicolas VANHOOREN est venu herser en avril dernier puis des graines d'espèces locales ont été semées à la volée. Ensuite, une simple fauche tardive durant l'automne suffit.



Phacélie, Bleuet sauvage, Camomille, Coquelicot, Vipérine, Pensée sauvage, Moutarde blanche, Sauge des prés...

Le choix est vaste, pourvu que les espèces soient d'origine locale : n'hésitez pas à nous contacter en cas de doute.

Alors, vous aussi vous accueillez la biodiversité cette année ?

